

COMMUNIQUE DE PRESSE

Villefranche de Panat, le 17 août 2015

Air des Lacs réussi l'exploit de réunir 10 hydro-ULM sur l'hydrobase de Villefranche de Panat, en Aveyron, du 14 au 16 août 2015 et réalise une randonnée hydronautique avec la moitié des machines et sur 3 plans d'eau.

-----XXXXXXXXXXX

AveyroLacs 2015, un bon cru en pleine croissance

Malgré une météo hésitante et initialement maussade, lors du week-end du 14 au 16 août, l'AveyroLacs 2015 a pu réunir plus de machines que les années précédentes. Dix étaient regroupées sur le plan d'eau et au bord du lac de Villefranche de Panat.



Tous les ULM sont arrivés des quatre coins de France et de Suisse: Troyes, Vendée, Dordogne, Toulouse, Aix en Provence, lac Léman, ... afin de rejoindre les 3 appareils déjà basés sur place: 1 Bingo, 1 Wheedhopper et 1 Renegade.

Le vendredi, seul un hydro-ULM a pu venir en vol, un Trophy TT2000 tout jaune et bleu.

D'autres sont venus par la route : 2 Polaris et un Maestro.

Les autres hydro-ULM les ont rejoins le samedi : 1 Transat Aérolac le matin et 2 Seamax l'après midi.



Tous les équipages et amis étaient fin prêts pour le traditionnel dîner du samedi soir.

Ce fut l'occasion pour les pilotes d'échanger sur leurs aventures de vol mais aussi pour Paul



DELLAC, valeureux organisateur, d'évoquer la mémoire du maire précédent et du dernier président de la Fédération ULM. Tous les 2 furent, à leur manière, de fervents défenseurs de l'ouverture d'hydrobases comme celle de Villefranche de Panat.

Le président de la FFPLUM, Pierre-Henri LOPEZ, prit ensuite la parole pour confirmer tout son intérêt et la volonté de la fédération de soutenir ces rassemblements dans un esprit convivial et responsable.

Après le diner, Bernard, avec son

accordéon et son piano, entraina tout le monde dans des danses effrénées et joyeuses.

Le lendemain, profitant d'une magnifique matinée mais avec un vent du Nord soutenu, cinq

équipages s'élancèrent pour la randonnée aérienne prévue la veille en partant de Villefranche de Panat pour rejoindre les plans d'eau de Pareloup, Rivière (proche de Gaillac, sur le Tarn) et retour. Tous furent ravis de se poser sur deux grands lacs en altitude et de naviguer vers une rivière aussi magnifique que le Tarn.

Pendant ce temps, la jeune classe, pas moins passionnée que leurs parents et grands-parents, s'entraînait sur le simulateur à faire des vols remarquables en planeurs, avions et même hydravions. Voilà de futurs pilotes en herbe. La relève est bien assurée.



À bientôt pour de prochaines aventures lors de l'Aveyrolacs 2016.

Merci à toutes et tous pour votre accueil chaleureux.

Gladys MAISSANT, pilote de simulateur ... en pleine croissance, sous la dictée de sa Maman, Corinne, copilote d'un équipage sur la randonnée et de Xavier-Freddy DURRLEMAN, pilote de ... Atlantic Training.

-----XXXXXXXXXXX

Contact presse: Paul DELLAC – 06 76 08 34 79 - paul.dellac@wanadoo.fr

Xavier-Freddy DURRLEMAN – 06 68 59 23 04 – contact@atlantic-training.fr

Site internet: http://ulm.hydro.airdeslacs.free.fr

Photographies: http://aveyrolacs.jimdo.com/photo/aveyrolacs-2015

Copyright photo: Atlantic Training SAS